

Juliane Bartel Medienpreis 2019

Jurymitglied

Julia Fritzsche

Jahrgang 1983, Radio- und Fernsehjournalistin, studierte Rechtswissenschaften. Seit 2010 ist sie Autorin, unter anderem für das Bayerische Fernsehen, arte und Bayern 2. In Form von Features, Essays und Dokumentationen widmet sie sich gesellschaftspolitischen und sozialwissenschaftlichen Themen wie Geschlecht, Rassismus, Stadtpolitik und sozialer Teilhabe.



„Wir unterschätzen sie als „Hausfrauen“ und „Liebende“, verachten sie als „Körper“ und „Ware“, beuten sie aus als „billige Arbeitskräfte“ in Pflegeheimen und Sweatshops. Wenn wir die Rolle der Frau ändern wollen, müssen wir die politischen, ökonomischen und kulturellen Gründe dafür aufdecken - und andere Geschlechterrollen zeigen. Der Juliane Bartel Medienpreis würdigt genau das!“

Hinweis:

Das Foto wurde uns freundlicherweise vom Jurymitglied zur Verfügung gestellt.